



USAL

La Escuela de Educación y Turismo organiza un nuevo taller de escritura

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca tiene previsto para el próximo mes de marzo la puesta en marcha de un taller de escritura, de la mano de Aitor Francos.

En este taller, que se desarrollará los próximos 11, 18 y 25 de marzo y el 1 y 8 de abril, los alumnos se introducirán en aspectos como el concepto de locura en relación al lenguaje creativo; reflexionarán sobre la distorsión de lo real; y realizarán trabajos narrativos. 'El aprendizaje de la realidad en un mundo construido por el miedo. La angustia y la sensación de una catástrofe inminente' o 'Delirios de sustitución en la literatura y fenómeno doble' son otros de los temas que se debatirán. La inscripción puede hacerse en cenfoto@usal.es